

## Mehndi Körperkunst



Mit Mehndi Körperkunst bemalte Hände (Fotos: Melk C.)

**Im Workshop Mehndi Körperkunst kann man seine Ideen ausleben und man kann verschiedene Muster selber entwerfen. Im Workshop waren zehn Personen, die alle ruhig und fleissig an ihrer Aufgabe gearbeitet haben. Am Donnerstagabend gibt es die Mehndi Körperkunst zu kaufen.**

Die Mehndi Körperkunst kommt aus Palästina und Pakistan, also genauer gesagt aus dem nord-westlichen Indien. Die Mehndi Körperkunst wird bei Hochzeiten verwendet. Wenn die Farbe bei den Ehepartnern dunkler wird, dann bedeutet das, dass es eine gute Ehe gibt. Die Mehndi Körperkunst wird mit Hennafarben gemalt. Die Hennafarben haben einen rot-braunen Touch.

Im Workshop, den ich besucht habe, war die Stimmung im Raum sehr ruhig. Alle Kinder hatten kreative Ideen und wussten, was sie machen wollen. Die Mehndi Körperkunst wird normalerweise mit Henna-Farben gemalt. Aber im Workshop haben sie I-Liner genommen, um die Hände anzumalen. In einen Workshop kommen jeden Tag etwa zehn Personen.

Die Mehndi Körperkunst wurde früher durch Madonna bekannt. Aber heute ist die Mehndi Körperkunst nicht mehr so modern wie früher. Am Donnerstagabend kann man im Aeschi-Schulhaus Mehndi Körperkunst auf die Hand gemalt bekommen. Wenn die Bilder kleiner sind, dann kosten sie 1 – 2 Fr. Die grösseren Bilder kosten vermutlich 5 Fr.

Frau Achermann sagte mir: „Wir machen es wieder zum Trend, ab morgen sieht man es überall.“

Melk C.